

うんどうかい

～2・4歳児～

10月11日に引き続き、12日(木)には2・4歳児のうんどうかいを行いました。

2歳児クラスのお友達は初めてのうんどうかいでした！

2歳児クラスで、大人気なはらぺこあおむし！

夏前には、あおむしを育ててちょうちょになるまでを、毎日子どもたちは、まだかな？と成長を楽しみに観察していました。

子どもたちの関心のあるものを取り入れたいと担任たちは考え、ちょうちょになる過程を障害物で表現して、うんどうかいに取り入れたいと計画！2歳児と4歳児とで触れ合って出来たら、もっと様々な表情が生まれるよね！ということで異年齢競技になりました。

当日の橋渡しやトンネルにつながるまで、様々なことに挑戦してみたんですよ。



さなぎになる様子を表現するのは、トンネルに変えてみました！



キャタピラは楽しそうで笑い声いっぱいだったのですが、異年齢で進むことが少し難しいということがわかりました。何か違うことができるかな？

お兄ちゃん、お姉ちゃんと手をつないでもらったら、順番を待つこともできました！



ダンスも一緒だとより楽しいね。そして、見ているこちらも2倍も3倍も、ほほえましく思います



4歳児のおにいちゃん、おねえちゃんもお世話はお手の物！食べ物を洗濯ばさみから取るとき手伝ってあげています。



みんなの笑顔 制作中～

げんきにたいそう！



4歳児は、”みんなの笑顔をお家の方に届けよう”と、テーマに決めて、障害物も子どもたちと一緒に造り上げてきました。テーマソングは、OOの宅急便！（当日のBGMもこちらでした）子どもたちは、空を飛んでしまいそうなほど、気合十分！！お友達と協力して、お届けします。



うんどうかい 当日



1・2・3・4で
ジャンプ!



良い天気の中、うんどうかいを行うことができましたね。
お日様に届くようなおおきな声で「ミュージック

スタート！」
ラララ たいそうで
元気いっぱい体を動かします。



丸太や橋から落ちないように渡ったり、トンネルをくぐると、あ〜ら 不思議! ちょうちょに変身!



あおむしさん 2人組は
食べ物を見つけて、
むしゃむしゃむしゃ〜
4歳児さんが、2歳児さんに「どれがいい?」と優しく聞いて上げる姿も見られました。



2歳児、4歳児ペアのお友達と一緒に
両手いっぱい広げて、ダンス!
最後のムギューもとても可愛らしかったですね



5歳児さんも ダンスで応援!

昨年の3歳児では直線を走ってかけっこをした4歳児クラス。今年度は、トラック1周してみたい!と挑戦してみました。はじめは走るだけでも楽しい様子でしたが、次第に勝ちたいと気合が入る子もたくさんいました。当日も転んでしまった子もいましたね。しかし、転んだ後も涙を流さず、笑顔でゴールしていました。体も心も大きくなったね、と応援していたこちらの心が暖かくなりましたよ!



「はい!」のお返事もお家の人に届くほど大きな声でできました



保護者の皆様、暑い日差しの中、たくさんの応援をありがとうございました!